

II-1508 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XIV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 793 N

1976-11-08

A n f r a g e :

der Abgeordneten DR.SCRINZI, MEISSL

an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik

betreffend Südautobahn - Abschnitt zwischen Wernberg und St.Magdalens

Schon allzu lange ist die Südautobahn auf der Strecke Wernberg-St.Magdalens nicht befahrbar, was bei dem starken Verkehr, der zwischen Klagenfurt und Villach in beiden Richtungen besteht, eine arge Zumutung darstellt.

Die Autobahn bei Wernberg verlassen und auf der B 83 weiterfahren zu müssen, ist ebenso unangenehm und zeitraubend, wie der Umstand, daß man, von Villach kommend, nicht bei St.Magdalens sondern erst bei Wernberg auf die Autobahn gelangt.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

A n f r a g e :

Wann wird der Autobahnabschnitt Wernberg-St.Magdalens in beiden Richtungen endgültig für den Verkehr freigegeben werden ?